

国内家電市場は2011年、昨年以上に厳しい状況で幕を開けた。全国電気電子生産者協会(Electro)によると、オーブンと自動洗濯機の販売が第1四半期(1~3月期)に前年同期比15%落ち込んだ。一方が小売会社による出荷ベースで、業界は当初から落ち込みを予想していたという。この3種の白物家電のこの3種の白物家電の

販売台数はおよそ47万台で、当時、前年同期を10%上回っていた。

またプラスチック(Brasilplast)とコンスル(Consult)を展開する米ワールプールは、第1四半期に業界の平均的な水準を下回る9%減と予想されたことから、14年の白物家電業界は、第1四半期(1~3月期)に前年同期比15%落ち込んだ。同協会の集計は、メタル冷蔵庫の販売が第1四半期(1~3月期)に前年同期比15%落ち込ん

だ。これが小売会社による出荷ベースで、業界は当初から落ち込みを予想していたとい

う。この3種の白物家電のこの3種の白物家電の

1Qの白物家電販売減る

前年同期比15%落ち込む

中産階級も家庭を要塞化



要塞化された建物を代表する大統領府

2007年創業で住宅から宝くじ完場の要塞化や現金輸送用の装甲車などを手掛けるプリンダソ(Bindaco)は、

建築物の要塞化が同社の業務の90%を占めている。同社のシェアはこの市場で30%とい

う。従来、この業界はAクラスの家庭だけを対象としてきたが、現在では中産階級にも市場が広がり始めている。さらに家屋にとどまらず、宝くじ売り場や銀行の支店、商店、建設会社、工業用の倉庫でも、今後の需要が見込める有望市場になつていている。

ドル高の影響は避けられず

住居を要塞化する市場は、過去15年で年間推定35%といつ規模で拡大している。従来、この業界はAクラスの家庭だけを対象としてきたが、現在では中産階級にも市場が広がり始めている。さらに家屋にとどまらず、宝くじ売り場や銀行の支店、商店、建設会社、工業用の倉庫でも、今後の需要が見込める有望市場になつていている。

地域により需要に差が出る

市場は年35%で急成長

このため防弾ガラスを供給するファナヴィド(Fanavid)は、顧客のニーズに応じた商品を提供している。同社が扱

う。

このため防弾ガラスを供給するファナヴィド(Fanavid)は、顧客のニーズに応じた商品を提

ニッケイ俳壇

(837)

富重久子 選

サンバウロ 広田 ユキ

◎四月馬鹿不老長寿てふ葉飲む
○エーブリフル世界に平和來し
豊作の果ての値くずれ四月馬鹿
テロのなき世を謳歌する万愚節

騙された顔してやるも四月馬鹿

◎「四月馬鹿」は兀々歐米の習慣で、四月
一日の午前中に軽い嘘をついて人を騙して
も許されると言ふこと、又騙された人を言
うしかしその風習は最近は余り聞かない
ようになつた。

この句の様に、私其後高齢者になると
子供たちにあれこれと薬を飲まされる。や
れビタミン剤 カルシウム やれ何々と手
にいっぱいの薬を貰ひ黙つて呑んでいる。
そんな中に、これを呑むと長生きするよ
うな。年寄も納得した振りをして呑んで
いる。「四月馬鹿」と言う季語を多彩に
使つての五句である。

他の句ともども格調高く」の作者ならで
い。この句で、卷頭俳句として鑑賞して頂きた
ルフレ。

使つての五句である。

この句の様に、何時何處でどの様な事
件や戦争が突然するか分からぬ世界情勢
の中、「平和來し」とは、まさにエーブリ
ルフレ。

（読）文芸。

モジダスクルゼス俳句会

（4月分）添へて

一人住み蟻虫の如じもり

たる星川といい

わが齢八十半ば秋の草

藤本千秋

秋草の名も知らずして花

をつむバス

夜学の灯暗闇にボッカリ功

浮ぶ窓秋吉功

蓑虫の作るモダンでアートな巣

（4月分）コスモスや移民会館改造

し箱の外に飛び跳ねそな

父時きし七色に咲きてコ

杉本君枝人

秋鯉の壽の頭は姿に置

福博俳句会

（4月分）月

父時きし七色に咲きてコ

三日月の如し顔して利発

露の世に優しきホ旬の友

トシシ

福博俳句会

（4月分）月

父時きし七色に咲きてコ

三日月の如し顔して利発

寄稿

成長し続けるパラグアイ牛肉輸出

パラグアイ 坂本邦雄

世界の食肉市場及び貿易に関するアメリカ合衆国農務省(USD)の最近の半期レポートによれば、パラグアイの当2015年度の牛肉輸出は、前年比13%増の見込みで、44万トン(枝肉重量換算)に達すると予想している。これは2014年度には19%の成長率結果の輸出量38万9千トンに対し5万1千トンの増加であり、パラグアイは昨年勝ち得た世界で第6位の牛肉輸出国のランクを今も依然として堅持する事を意味する。

なお、同USA・ベルでの牛肉輸出トップ国を次の通りランク付けしている。即ち、①インド240万トン、②ブラジル200万5千トン、③豪州159万8千トン、④米国109万8千トン、⑤ニュージーランド55万5千トン、⑥パラグアイ44万トン、⑦カナダ37万5千トン、⑧ウルグアイ37万トン、⑨欧州連合31万トン、⑩ラルーシ22万5千トン及び⑪メキシコ21万トンの計11カ国である。

ARP・バラグアイ農牧協会のフィデール・バルーラ副会長は、パラグアイの牛肉輸出業が得たこの成績は、畜産業界

ガウシヨ物語

監修 柴門理子
翻訳 サークル・アイズ

(22)

一八六五年のパラグアイ戦争のとき、皇帝ドン・ペドロ二世陛下がご自分の親衛隊を引き連れ、偉方とそのお取り巻きの方々を護衛する役目を従事として一緒に歩き回つたもんだ。陛下の馬回り夫としてあるのは伝令として、それから忠実な従卒として一緒に歩き回つたもんだ。陛下の馬回り夫としては、それから忠実な寝所の入り口に横になつて張り番をしたり、大切に書類や武器を運んだり

した。どんなわけで、そつたかというと……あのおどつしりと不動の姿勢はまるで櫻の木のようだ。

選抜抜きのガウシヨ物語

（22）

皇帝の伝令 パラグアイ戦争で従卒に

／1

シモン・エス・ロッペス・ネット

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22）

（22

